

# *L'Argentine mise sur le Mercosur pour l'insertion économique internationale*

---



Buenos Aires, 16 décembre (RHC) Le ministre argentin des Affaires Étrangères, Santiago Cafiero, a souligné aujourd'hui l'importance du Marché commun du Sud (Mercosur), principal instrument d'insertion

économique internationale.

Participant virtuellement à la réunion du Conseil du Marché commun qui précède le sommet des présidents de demain vendredi, le ministre des Affaires étrangères a appelé à transformer le Mercosur en un bloc qui, à l'avenir, soit une synergie claire entre les questions internes et l'agenda externe. L'amélioration du projet d'intégration régionale est le résultat du consensus et doit prévoir une politique commerciale commune qui intègre adéquatement nos pays dans le monde, a déclaré le chef de la diplomatie argentine, qui, dans son discours, a souligné qu'il est important que l'agenda du Mercosur tienne compte des intérêts des exportateurs de tous les partenaires et des secteurs productifs. Cafiero a ajouté que pour les pays du bloc (qui inclut, outre l'Argentine, le Paraguay, le Brésil et l'Uruguay), la croissance des exportations est essentielle pour renforcer les économies, l'emploi et le tissu productif et social.

Nous attendons la conclusion des négociations existantes (Union européenne et Association européenne de libre-échange), mais nous continuons d'envisager de nouveaux scénarios stratégiques, a-t-il dit à un autre moment de son intervention, dans laquelle il a également fait référence au tarif extérieur commun (AEC. de son sigle en espagnol).

À cet égard, il a souligné qu'il s'agissait d'un élément constitutif du processus d'intégration. Nous sommes maintenant au milieu de cette négociation et tous les partenaires ont fait de gros efforts pour parvenir à un accord. Les conditions sont réunies pour y parvenir, pour avoir un TEC plus adapté à notre réalité actuelle et pour consolider l'union douanière, a-t-il déclaré. Devant les participants à la LIX Réunion du Conseil du Marché commun du Mercosur et de la Bolivie, Cafiero a remercié le bloc pour son soutien aux droits légitimes de l'Argentine dans le conflit de souveraineté avec le Royaume-Uni sur les îles Malvinas, Géorgie du Sud, Sandwich du Sud et les espaces maritimes environnants.

Il a également souligné que le Covid-19 a eu un impact mondial, régional et national sans précédent et qu'il faut travailler aujourd'hui de manière novatrice.

D'autre part, le ministre des Affaires Étrangères a fait le bilan des réalisations et des défis du bloc, et a souligné que le Mercosur, qui a eu 30 ans en 2021 est l'un des processus d'intégration les plus réussis en Amérique latine. L'intégration régionale est un processus qui transcende le temps d'un gouvernement, a-t-il souligné.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280045-largentine-mise-sur-le-mercotur-pour-linsertion-economique-internationale>



**Radio Habana Cuba**